

やすらがに

小笠原前市長逝去

一月十一日、前南国市長小笠原喜郎氏が死去されました。

昭和五十年から平成三年までの四期十六年にわたり、南国市長を務められた小笠原氏。

財政再建に力を注ぐとともに、空港拡張や道路網の整備、教育施設の充実に尽力され、その足跡はこれから南国市の発展に必ずやつながってい

に、空港拡張や道路網の整備、教育施設の充実に尽力され、その足跡はこれから南国市の発展に必ずやつながってい



くことでしょう。

一月十八日、高野寺での告別式には、前市長の交友を物語るよう、全国から多数の弔問客が訪れ最後の別れを惜しみました。

ここに小笠原氏の死をしのぶとともに、御靈のご冥福をお祈りします。

選挙事務所で初当選を祝う
(昭和50年11月)



市政発展に一身をささげた人

南国市長 大町行治

生ある者は必ず滅するとは申せ、私ども市民一同いまだに信じられない気持ちであります。必ず金块されるものと信じ、一日も早く退院されることを心から祈り、その日をお待ちしていたのであります。

市政の発展に一身をささげ、健全財政の基盤を付けられたのであります。

近代的田園文化都市の建設を夢に描きながら、いろいろの障害を乗り越え、十六年間力強く歩まれながら、その成果をみることができ思わず感動されたことはただ無常というほ

り思いました。手を尽くされた医師団はもとより、ご家族、近親の皆様の昼夜わかつぬご看護のかいなく不帰の客となられ、退院を期しておられたと

思えます。前市長は田村の地に生まれ四国山脈を見つめて生きた地熱さながらの氣骨隆々の人であります。特に感銘しておりますことは、慈愛に満ちた温厚をもち情熱と、貫した正義感をもつて終始されたことであります。

それゆえに、市長に就任されから沈滯した市政は明るく各行政に改善を加えられ、

生ある者は必ず滅するとは申せ、私ども市民一同いまだに信じられない気持ちであります。必ず金块されるものと信じ、一日も早く退院されることを心から祈り、その日をお待ちしていたのであります。

市政の発展に一身をささげ、健全財政の基盤を付けられたのであります。

近代的田園文化都市の建設を夢に描きながら、いろいろの障害を乗り越え、十六年間力強く歩まれながら、その成果をみることができ思わず感動されたことはただ無常というほ

り思いました。手を尽くされた医師団はもとより、ご家族、近親の皆様の昼夜わかつぬご看護のかいなく不帰の客となられ、退院を期しておられたと

思えます。前市長は田村の地に生まれ四国山脈を見つめて生きた地熱さながらの氣骨隆々の人であります。特に感銘しておりますことは、慈愛に満ちた温厚をもち情熱と、貫した正義感をもつて終始されたことであります。

それゆえに、市長に就任されから沈滯した市政は明るく各行政に改善を加えられ、

この報告とともに、前市長の偉大なる遺功を市民皆様とともにたたえ、御靈の安らかな昇天をお祈りいたし、追悼の言葉といたします。

高橋良幸さん

前市長を囲む青年達のサークルの代表者の

吉本太志男さん

この報告とともに、前市長の偉大なる遺功を市民皆様とともにたたえ、御靈の安らかな昇天をお祈りいたし、追

悼の言葉といたします。

この報告とともに、前市長の偉大なる遺功を市民皆様とともにたたえ、御靈の安らかな昇天をお祈りいたし、追

悼の言葉といたします。

前市長 大町行治

高橋良幸さん

前市長を囲む青年達のサークルの代表者の

吉本太志男さん

</